

Sigue la última hora sobre la situación en
Cataluña

[laprovincia.es](#) » [Sociedad](#)


Salud

Grafcan censa 500 desfibriladores en centros públicos y privados de las Islas

Tenerife, con 251, es la Isla con más dispositivos

[Goretti Alonso](#) | 03.11.2017 | 01:05

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno autonómico, ha censado casi 500 desfibriladores en centros públicos y privados del Archipiélago. En concreto, se trata de 496 aparatos que sirven para diagnosticar y tratar la parada cardiorrespiratoria al emitir un impulso de corriente continua al corazón para que vuelva a retomar su ritmo.

El desfibrilador externo semiautomático (DESA), su nombre oficial, es el aparato más eficaz para la mayor parte de los denominados paros cardíacos, que en su mayor parte son debidos a la interrupción o un ritmo inadecuado del corazón. Aunque ineficaces para algunos tipos de paradas cardíacas, la utilización del dispositivo sanitario permite salvar a diario muchas vidas.

En la misma página web de Grafcan se establece una clasificación, que puede consultarse a través del visor, gracias a la información suministrada desde el [Servicio Canario de Salud](#), perteneciente a la Consejería de Sanidad del



Demostración del empleo de un desfibrilador en un complejo turístico mayorero.

Refuerzo en los institutos

La Dirección General de Centros e Infraestructura Educativa de la Consejería de Educación y Universidades del Gobierno autonómico publicó la pasada semana en el Boletín Oficial de Canarias el anuncio de la licitación para la contratación de 75 desfibriladores que se instalarán en los centros de enseñanza secundaria con aulas enclave. De esta forma, se busca que los centros donde están escolarizados los alumnos con necesidades educativas especiales cuenten con estos aparatos electrónicos, capaces de restablecer el ritmo cardíaco normal en casos en que se produzca alguna situación de emergencia, detallaron desde el departamento dirigido por Soledad Monzón. El precio de licitación es de 175.000 euros con un contrato que implicará también la colocación de los desfibriladores, así como la formación a los

CINE

Cinco actores que pidieron que mataran a sus personajes

Dan Stevens o Sigourney Weaver son algunos de los que se cansaron de interpretar un papel

Echegui: "Soy contrafóbica, ante un miedo me vengo arriba"

La actriz madrileña es la protagonista de 'La niebla y la doncella', que se estrena este fin de semana en los Monopol y en 'Cine+Food'

Cine+Food 2017 calienta motores en su presentación en Madrid

El realizador Andrés M. Koppel y el cocinero Safe Cruz arroparon el encuentro

Un cine de Memphis retira 'Lo que el viento se llevó' por su contenido racista

La película, de 1939, ha sido acusada de "rendir homenaje al supremacismo blanco"

Más noticias de cine:

- Blanca Suárez posa desnuda, natural y orgullosa de su físico
- Ed Skrein deja 'Hellboy' por falta de diversidad
- Los estrenos de cine más esperados del otoño 2017
- Cine+Food inaugura con 'Chile' su vocación de mostrar ciclos de cine latinoamericano


www.laloterianavidad.com/w

Gobierno autonómico. Con esta publicación se da cumplimiento a la recomendación de la normativa publicada por el Decreto 157/2015, de 18 de junio, que en su disposición adicional cuarta establece que "con objeto de posibilitar la más rápida localización del DESA más próximo al lugar del incidente, se promoverá la geolocalización de todos los dispositivos en correctas condiciones de uso, creando una capa o mapa con su exacto geoposicionamiento, accesible para los servicios de emergencia".

miembros de cada uno de los centros en los que estarán instalados, para que puedan hacer un uso adecuado de los citados dispositivos. Se trata de desfibriladores de última generación, aptos para atender tres tipos de afecciones cardíacas diferentes, añadieron las mismas fuentes antes de informar que la empresa adjudicataria deberá emitir a cada centro educativo el Certificado de Espacio Cardiosaludable.

En la clasificación que se establece por islas, Tenerife se presenta como el territorio con más desfibriladores registrados, con un total de 251 aparatos repartidos por diferentes áreas.

A continuación, bastante más lejos en lo que a cantidad se refiere, se sitúan Gran Canaria, con 127 aparatos eléctricos; Lanzarote, con 44 desfibriladores; o Fuerteventura, con un total de 29. Por detrás se colocan las islas menores de la provincia tinerfeña como La Palma, donde hay censados hasta 23 aparatos; La Gomera, con 16; y, por último, la isla de El Hierro, con hasta seis desfibriladores registrados de forma oficial por el **Gobierno canario**.

Por localizaciones, las capitales de las islas son, en proporción, las zonas donde se encuentran la mayor parte de los desfibriladores censados por la empresa pública Cartográfica de Canarias. También hay una gran cantidad de aparatos eléctricos en los núcleos turísticos, sobre todo en las zonas sur de las islas. De esta forma, tanto edificios públicos, establecimientos hoteleros y centros turísticos, colegios y, sobre todo farmacias, centran la mayor parte de las localizaciones de estos dispositivos.



Noticias relacionadas

- Descargas que salvan vidas. [Sociedad](#)

Temas relacionados:



Te recomendamos



Doce heridos en una colisión en Las Rehojas entre un coche y una guagua



Canarias pone en marcha la primera Escuela Oficial de Idiomas a distancia



El Senado exige rigor para situar bien Canarias en los mapas

Contenido patrocinado



La mochila que triunfa en EEUU llega a España (Rebajada al



5 cosas que no sabías para qué sirven y te sorprenderán



¿Finde romántico? Descubre los mejores hoteles con

Sociedad

'El derecho a ser diferentes' llega a la ULPGC

La institución educativa celebra la Jornada sobre Discapacidad 2017



Sesenta años del viaje al espacio de la perra 'Laika'

La URSS experimentó con ella antes de colocar en órbita a Gagarin - Solo resistió entre 5 y 7 horas



Multiópticas mejora la vista a más de 3.300 nepalís

El proyecto Nepal II finaliza este viernes con la colaboración de Cruz Roja



El Negrín inicia la radioterapia robótica Cyberknife

El sistema supone una alternativa no invasiva a la cirugía para el tratamiento de enfermedades en...



Las miniferias de la Ciencia llegan a Santa Catalina

La ULPGC participa en este encuentro entre investigadores y población que se celebrará entre el 8...



Canarias cerrará la semana con lluvias

La borrasca atlántica que traerá a partir de este viernes precipitaciones, frío y nieve a la...

➤ Todas las noticias de Sociedad

www.laprovincia.es

LA PROVINCIA
DIARIO DE LAS PALMAS

Síguenos en



Enlaces recomendados: Premios Cine

LA PROVINCIA
DIARIO DE LAS PALMAS

[Mapa web](#) ▶

Las Palmas

Gran Canaria
Ocio en Las Palmas
El tiempo
Tráfico en Las Palmas
Cartelera de cine

Clasificados

tucasa.com
Iberpisos
Iberanuncio
Ibercoches
Iberempleo
Cambalache

Especiales

Lotería Navidad
Calendario laboral
Calendario escolar
Fórmula 1
Premios Cine
Carnavales

laprovincia.es

Contacto
Conozcanos
Localización
Promociones
Móvil
Aviso legal
Política de cookies
RSS

Publicidad

Tarifas
Agencias
Contratar

Otras webs del Grupo Editorial Prensa Ibérica



Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Euroresidentes | Lotería Navidad | Premios Cine



© Editorial Prensa Canaria, S.A. Todos los derechos reservados.

[Aviso Legal](#) | [Política de Privacidad](#) | [Política de Cookies](#)